



Antrag

der Fraktion der FDP

Gaspreise in Schleswig-Holstein

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag spricht sich für die Aufhebung der Ölpreisbindung für Erdgas aus. Er fordert die Landesregierung auf,

- sich für eine Aufhebung der entsprechenden Branchenvereinbarung einzusetzen und
- dem Landtag zur 8. Tagung schriftlich zu berichten, was die vom Wirtschaftsminister angekündigte Überprüfung der jüngeren Gaspreiserhöhungen in Schleswig-Holstein durch die Landeskartellbehörde ergeben hat.

Dr. Heiner Garg
und Fraktion